



tz > Reise

# Radeln in Kärnten, Dinos in Kalifornien, Elsa in Groningen

21.04.2023, 13:13 Uhr



Die Kärntner Seen-Schleife führt Radtouristen auf gut 400 Kilometern durch Österreichs Süden. © Anita Arneitz/dpa-tmn

*Die Seen-Schleife im Süden Österreichs bekommt eine neue Etappe, in Tirol hat ein Indoor-Bikepark eröffnet. Reisenews gibt es auch aus den USA, Nordirland, den Niederlanden und Schleswig-Holstein.*

Klagenfurt - Die Kärntner Seen-Schleife, eine Mehrtagestour für Radtouristen in

Österreichs Süden, hält eine neue Route bereit. Der 120 Kilometer lange Abschnitt führt vom Klopeinersee über Klagenfurt und danach unter anderem zum Weingut Taggenbrunn und zur Burg Hochosterwitz, ehe es zurück an den Wörthersee geht. Die neue Etappe lasse sich gut auf zwei Tage teilen, so die Kärntner Tourismusmarketing-Agentur. Insgesamt umfasst die Seen-Schleife rund 420 Kilometer Radstrecke.

## **Auf den Spuren nordirischer Destillieren**

Belfast (dpa/tmn) - Destillieren haben auf den Britischen Inseln große Tradition und Nordirland bildet da keine Ausnahme. Wer auf den Spuren der nordirischen Spirituosen wandeln will, kann dem neuen Spirits Trail folgen. Der umfasst zehn Brennereien in ganz Nordirland - und, Überraschung: Es geht nicht nur um Whiskey. Man entdeckt auf der Route auch Gin, Rum oder Wodka, wie Tourism Ireland erklärt.

## **Die Entwicklung der Haustiere in einer Zeitreise**